

Informationen zu Besuchsregelungen

Sehr geehrte Angehörige, sehr geehrte Besucher,

aufgrund der akuten Lage in der Covid-19-Pandemie können Besuche in unserem Krankenhaus nur noch in Ausnahmefällen stattfinden. Um unsere Patienten bestmöglich versorgen zu können und unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu schützen, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen.

Zutritt in unser Krankenhaus

Besucher der **Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie** und der **Klinik für Neurologie und Neurologische Intensivmedizin** können nur nach Genehmigung des verantwortlichen Stationsarztes das Krankenhaus betreten. Für die **Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie** sowie die **Forensische Klinik** bestehen Sonderregelungen. Bitte stimmen Sie hier Ihren Besuch mit dem Personal ab.

Für Krankenhäuser gilt entsprechend der Corona-Notfallverordnung vom 19.11.2021 eine tägliche Testpflicht für Mitarbeiter und Besucher – unabhängig vom Impfstatus bzw. Genesenenstatus.

Für den Besuch Ihres Angehörigen, bringen Sie bitte einen tagesaktuellen negativen Testnachweis eines Testzentrums oder einer anderen medizinischen Einrichtung mit oder Sie werden durch unser Personal vor Betreten der Station getestet. Bitte beachten Sie dabei die Ressourcen unseres Personals. Es wird kein Test-Zertifikat über den durchgeführten Test ausgestellt.

Besucher mit mindestens einem Symptom einer SARS-CoV-2-Infektion (Atemnot, Husten, Fieber, Geruchs- oder Geschmacksverlust) haben grundsätzlich keinen Zutritt zu unserem Krankenhaus.

Schutzmaßnahmen

- Es muss von allen Besuchern an allen Standorten eine FFP2-Maske getragen werden.
- Kommen Sie bitte allein, ohne weitere Begleitpersonen.
- Halten Sie den 1,5 Meter Abstand zum Patienten und unserem Personal ein.
- Halten Sie unbedingt getroffene Absprachen ein.
- Falls es das therapeutische Setting zulässt, verbringen Sie die Besuchszeit nicht im Innenraum, sondern an der Luft im Krankenhausgelände.
- Desinfizieren Sie sich Ihre Hände beim Betreten und beim Verlassen der Station.

Zur Sicherung der Nachverfolgbarkeit eventueller Infektionsketten ist das [Besucherformular](#) vollständig auszufüllen und zum Besuch bereits ausgefüllt mitzubringen und bei der zuständigen Pflegekraft auf Station abzugeben. Die Pflegekraft entscheidet abschließend über die Zulässigkeit des Besuchs. Ein Ausdruck des Fragebogens kann im Voraus bei der Patientenaufnahme des SKH Arnsdorf abgeholt werden. Die erhobenen Daten werden 4 Wochen nach Erfassung vernichtet.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!